



Tango für Senioren

27. Mai 2015 von *Einrichtungsleiter*

Große Aufregung herrschte am 22.05. im Amarita Hamburg-Mitte. Etwas Neues war angekündigt: „Tango für Senioren“. Viele fragten im Vorfeld neugierig: Was ist das? Kann ich das?

So warteten an diesem Tag alle gespannt auf das was kommen sollte.

Viele Bewohner und Angehörige sind der Einladung gefolgt und so wurde es richtig voll im Restaurant.

Herr Fuchs begrüßte gemeinsam mit seiner Tanzpartnerin Frau Osterhus die Bewohner und Angehörigen und führte sie ein in die Geschichte des Tangos. Während er die Geschichte des Tangos näher brachte, huschten auch immer mehr Mitarbeiter des Hauses herbei um zu schauen was hier passiert.

Nachdem wir gelernt hatten wie der Tango entstanden ist, gab es Musik. Herr Fuchs und Frau Osterhus zeigten uns ihr Können. Dies sorgte überall für strahlende Gesichter und offene Münder.



Nach zwei Tänzen waren die Bewohner dran. Die Tanzfläche war eröffnet!

Die Betreuungskräfte und unsere „Tanzlehrer“ verteilten sich und forderten auf. Hier gab es erst ein paar Ängste. „Ich kann aber gar nicht tanzen“ war ein häufig gehörter Satz. Doch nachdem

die anfängliche Scheu überwunden war, herrschte reges Treiben auf der Tanzfläche. Nichts war mehr zu sehen von einem unsicheren Gang, der Rollator und so mancher Rollstuhl wurde „vergessen“ und auch diese Bewohner bewegten sich mit strahlenden Gesichtern über das Parkett.

Nach einer ¼ Stunde griff Herr Fuchs zu seiner Gitarre und so wurde beim Tanzen auch noch ordentlich mitgesungen!

Ein wunderschöner Nachmittag voll mit vielen neuen Erfahrungen und beeindruckenden Erlebnissen!

Wir freuen uns schon auf das nächste Mal, wenn es wieder heißt: „Tango im Amarita!“